



お知らせ

奥州金ケ崎地域医療介護計画を策定しました

市は、将来にわたる医療と介護の提供体制の確立に向けた議論を進めるため、金ケ崎町と連携し、奥州金ケ崎地域医療介護計画を策定しました。今後、その方向性を基に県主催の地域医療連携会議で、胆江医療圏の医療体制のあり方について議論、調整が進められます。計画の内容については、市ホームページをご覧ください（閲覧できない人はお問い合わせください）。

■問い合わせ 本庁地域医療介護推進室（☎ 34-2908）

市ホームページ▶



高齢者インフルエンザ予防接種の助成期間を延長

10月に通知はがき（接種券）や広報紙でお知らせした「高齢者インフルエンザ予防接種費用の助成」について、期間を3年1月31日まで延長します。これは、密集することを避け、予防接種の機会を確保するための措置となります。本年度は新型コロナウイルス感染症との同時流行が懸念され

ていますので、なるべく早めに予防接種を受けてください。持ち物や自己負担金など詳しくは、通知はがきなどをご確認願います。

■期間 3年1月31日回まで
※1月31日まで実施していない医療機関もありますので、指定医療機関に直接ご確認ください

■接種場所 市内・金ケ崎町内指定医療機関（通知はがきに掲載）

■問い合わせ 本庁健康増進課予防接種係（☎ 34-2905）、各総合支所予防接種担当グループ

年末年始の地域安全運動

12月15日から年末年始の地域安全運動が展開されます。皆さん一人一人が事件・事故の被害に遭わないよう注意しましょう。

■鍵を掛けましょう
年末年始は空き巣や事務所荒らしなどが多発する時期です。外出時や夜間の鍵掛けを心掛けましょう。

■冬休み中の子どもを守ろう
スマートフォンやインターネットの利用に気を配り、フィルタリングサービスなども利用してネット犯罪から子どもを守りましょう。

■特殊詐欺に警戒しましょう
多い手口は警察官や金融機関の職員をかたってキャッシュカードを

だまし取り、ATMから預金を引き出す手口です。電話でお金の話がでたら、全て詐欺と疑い、すぐに電話を切りましょう。

■暴力団の不当要求は通報を
暴力団関係者が資金集めのために、不当な金品の要求をしてくることがあります。不当要求があったら警察へ通報しましょう。

■問い合わせ 市防犯協会（本庁生活環境課内・☎ 34-2342）

冬の交通事故防止県民運動

12月15日から24日まで、冬の交通事故防止県民運動が実施されます。冬季は、積雪や凍結による事故や、冬休み中の子どもが関係する事故の発生が懸念されます。交通ルールやマナーを守り、交通事故の防止に取り組みましょう。

【運動の重点】

- ①冬道用タイヤ装着の徹底
- ②高齢者と冬休み中の子どもの交通事故防止
- ③スピードダウンの徹底
- ④飲酒運転の根絶

【スローガン】

「もういいかい 残ったお酒がまあだだよ」

■問い合わせ 本庁生活環境課生活安全係（☎ 34-2342）

12月末で廃食用油の回収を停止します

市では、平成20年から廃食用油を回収し、バイオディーゼル燃料としてリサイクルしてきましたが、燃料供給施設の休止に伴い廃食用油の回収を停止します。今後、ご家庭で使用した食用油は、新聞や布などに吸収させるか、市販の油凝固剤を使用して燃えるごみに出してください。

■問い合わせ 本庁生活環境課生活衛生係（☎ 34-2341）

あなたの大切な遺言書を法務局が守ります

相続を巡る紛争を防ぐため、7月から法務局で自筆証書遺言書を預かる制度が始まりました。この制度を利用することで、遺言者本人の死亡後に遺言書が発見されなかったり、改ざんされたりすることを防ぐことができます。手続きには予約が必要です。詳しくは、法務省のホームページをご覧ください。お問い合わせ先へお電話ください。

■問い合わせ 盛岡地方法務局水沢支局（☎ 24-0511）

法務省
ホームページ▶



国勢調査へご協力いただきありがとうございました

10月1日を調査基準日として実施された国勢調査ですが、皆さまのご協力のおかげで、無事調査期間を満了することができました。インターネット回答率は39.3%（参考値）で、目標としていた40%には届きませんでした。県内で5番目に高い回答率となりました。皆さまのご協力に感謝申し上げます。

■問い合わせ 本庁政策企画課統計係（☎ 34-2127）

催し・募集

東日本大震災3.11 伝承ロードパネル展

東日本大震災から節目の10年を迎えるに当たり、災害の事実や記憶などを後世に伝えるため、パネル展を開催します。

■期間 12月21日（日）～27日（日）

■会場 メイプル2階催事場

■内容 大震災とその後の復興状況を伝えるパネルの展示

■問い合わせ 北上川ダム統合管理事務所（☎ 019-643-7831）

市内3スキー場がオープンします

ウィンタースポーツシーズンを迎え、12月26日に越路スキー場、ひめかゆスキー場、国見平スキー場が一斉にオープンします。今シーズンは、感染症対策へのご協力をお願いします。初日は安全祈願祭後にリフトを無料開放しますので、ぜひお越しください。



良好な雪質の国見平スキー場

■営業予定期間 12月26日（日）～3年2月28日（日）

■スキー場開き 営業初日の午前10時

■主なイベント 越路スキー場感謝祭（3年1月24日（日））、国見平スキー場スノーフェスティバル（3年2月7日（日））、ひめかゆスノーフェスティバル（3年2月14日（日））など

■その他 越路スキー場はアンバーリフトのみでの営業となります

■問い合わせ 越路スキー場（☎ 39-2105）、ひめかゆスキー場（☎ 49-2105）、国見平スキー場（☎ 52-6411）

広告

広告